

DENUNCIA Y AYUDA



ENTREGAN DE AUTOTEST EN LOCALES DE QUELLÓN.-

El Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género (SernamEG) destacó en sus redes sociales que junto al Programa Mujer, Derechos Sexuales y Reproductivos y la Oficina de la Mujer de la Municipalidad de Quellón entregó autotest para detectar el VIH (virus de inmunodeficiencia adquirida) a jóvenes en un *pub* de esta ciudad del sur de la Isla. El autotesteo, según el Minsal (Ministerio de Salud), es una prueba en que las personas recolectan su propia sangre o fluido oral, ejecutan el control e interpretan el resultado, según lo señalado en el instructivo.